

# *Francia: Casi 40 mil chalecos amarillos protestaron contra el Gobierno*

---



París, 3 mar (RHC) Casi 40 mil chalecos amarillos protestaron en toda Francia para manifestar el rechazo al gobierno de Emmanuel Macron, según cifras oficiales divulgadas, este domingo por la prensa local.

De acuerdo con el Ministerio de Interior, 39 mil 300 personas salieron la víspera a las calles en diversas ciudades del país, y en esta capital el número llegó a cuatro mil, en el acto 16 del movimiento iniciado en noviembre del año pasado.

La movilización, que se ha hecho tradicional cada sábado, se desarrolló en urbes como Niza, Estrasburgo, Lille o Nantes, con la participación de multitudes de ciudadanos.

El origen del movimiento fue el aumento de precios del combustible decretado por el Ejecutivo el año pasado, pero luego las reivindicaciones se ampliaron al aumento de impuestos en general y la pérdida del poder adquisitivo como resultado de la política gubernamental.

Ahora reclaman también reformar la Constitución en aras de una democracia plena y que los ciudadanos tengan la posibilidad de pedir e impulsar la realización de referendos nacionales sobre temas relevantes.

En las últimas semanas, las manifestaciones rechazan además el debate nacional lanzado por el presidente para intentar contrarrestar la crisis generada por los chalecos amarillos.

De acuerdo con los activistas, la concertación nacional no tendrá una utilidad real ni dará respuesta a sus demandas.(Fuente:[PL](#))

---

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184945-francia-casi-40-mil-chalecos-amarillos-protestaron-  
contra-el-gobierno](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184945-francia-casi-40-mil-chalecos-amarillos-protestaron-<br/>contra-el-gobierno)



**Radio Habana Cuba**